



# HIMMEL ÜBER ZÜRICH

EIN FILM VON THOMAS THÜMENA



PHOTO DANIEL SUTTER

AB 30. NOVEMBER IM KINO

hugofilm

SRF Schweizer Radio und Fernsehen

SRG SSR

Österreichische Medienregulierungsbehörde

Informationelle Selbstbestimmung

ZÜRCHER FILMSTIFTUNG

sujssimage

SSA

ALEXIS VICTOR THALBERG-STIFTUNG

VOLKART STIFTUNG

focal

OUTSIDE THE BOX

“Am Rand der Gesellschaft  
ist es kälter als in ihrer Mitte”

Urs Bühler, NZZ

**Ab 30. November im Kino**

**Vorpremieren:**

**Zürich, Riffraff**

Montag 27. November, 18:30 Uhr

**Brugg, Odeon**

Dienstag 28. November, 18:00 Uhr

**Luzern, Bourbaki**

Mittwoch 29. November, 12:15 Uhr

**Biel, Lido**

Donnerstag 30. November, 18:00 Uhr

**Bern, Rex 2**

Donnerstag 30. November, 20:00 Uhr

**Thun, Rex 3**

Freitag 1. Dezember, 18:00 Uhr

**Winterthur, Kino Cameo**

Sonntag 3. Dezember, 14:00 Uhr

**Liestal, Sputnik**

Montag 4. Dezember, 18:00 Uhr

**St. Gallen, Kinok**

Mittwoch 6. Dezember, 18:00 Uhr

Trailer



Der Heilsarmee-Offizier Fredi hilft Menschen am Rande der Gesellschaft mit Rat und Tat. Seine Schäfchen allerdings, Obdachlose und Randständige, sind vom christlichen Heilsversprechen nicht restlos überzeugt. Sie kommentieren die Vorstellung vom Glück im Jenseits mit Witz und kritischem Verstand. Mit der Kamera auf der Schulter taucht der Filmemacher Thomas Thümena in “Himmel über Zürich” in unterschiedliche Lebensrealitäten im schicken Zürich von heute ein und entwirft ein sozial engagiertes Grosstadtporträt – bildmächtig, unvoreingenommen, mit starken Protagonisten und viel Humor.

